

市民センターエー着任の挨拶

4月一日より市民センターに着任しました及川隆志です。猿沢3区に住んでおり、地域の方々には日頃より大変お世話になつております。

昨年までは、学校に勤め、子供たちの教育に携わつてきました。センターの仕事は畠違いで、果たして自分にできるか不安でしたが、今までお世話になつた故郷に少しでもご恩返しができたらと思い、お引き受けすることにしました。今は職員の皆さん熱心な働きぶりを見ながら、自分も一日も早く仕事を覚えようと勉強中です。

現在は、新型コロナウイルスの影響で、活動にかなり制限が入っています。地域の活性化を図るための交流やコミュニケーションそのものができなくなっている状況ですが、少しずつ解除の方向にあり、今後に期待したいと思っています。

施設予約状況が ネットで閲覧できます

猿沢地区も少子高齢化や過疎の波が押し寄せています。その特効薬はありませんが、何よりも様々な活動を通して地域が元気になりますことが一番だと思います。地域の拠点として市民センターの機能を活かしながら、地域の皆様のお役に立てるように努力していきたいと思います。微力ではありますが頑張りますので皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

猿沢市民センター所長 及川 隆志

4月一日からインターネットで、いつでも施設の利用状況が確認できるようになりました。

月以降にネットでも予約ができるようになります。6月以降にネットでも予約ができるようになります。

ぜひご利用ください。

さわさわ

発行元
〒 029-0431
大東町猿沢字板倉57-1
猿沢市民センター
TEL 0191-76-2220
FAX 0191-48-3366



猿沢駐在所 着任者紹介



4月から猿沢駐在所に、吉田昭一所長が着任されました。

吉田所長は千厩警察署の交通課から異動となりました。皆さんどうぞ宜しくお願ひ致します。



春の 交通安全教室



4月13日(水)猿沢小学校で交通安全教室が行われました。

一年生～3年生は道路の安全な歩き方、4年生～6年生は自転車の乗り方を学習していました。

先生の指示に従い、安全確認をしっかりとし、少し緊張しながら横断歩道を渡る子どもたち。横断歩道で止まつてくれた運転さんにお礼をしたり、違う地域の方に「こんにちは！」と元気に挨拶していました。



4月から猿沢駐在所に、吉田昭一所長が着任されました。

吉田所長は千厩警察署の交通課から異動となりました。皆さんどうぞ宜しくお願ひ致します。



子どもたちが楽しみにしている猿沢地区放課後子ども教室が5月9日（月）からスタートします。

子どもたちが安心して楽しく過ごせるよう11名の指導員さんに見守りをお願いし、準備をしているところです。

5月に元気な子どもたちと一緒に活動することを楽しみにしています。

参考 : shappy.jp/

カーネーションの 花言葉

5月8日（日）は母の日✿母の
ネーションですね。カーネーションは色によって花言葉が違うそ
うです。

動

○濃い赤……「私の心に哀しみ
を」「欲望」

○ピンク色……「温かい心」「美し
い仕草」「感謝」「上品・気品」「女

性の愛」



○オレンジ色……「純粹な愛」「清
らかな慕情」「あなたを愛します」

友情

○紫色……「氣品」「誇り」「氣まぐれ」

○青色……「永遠の幸福」

○白色……「純潔の愛」「尊敬」「あなたへの愛情
は生きている」「愛の拒絕」

○緑色……「癒し」「純粹な愛情」

ネガティブな花言葉をもつ「濃い赤色」「黄色」「
紫色」「白色」の4色のカーネーションを送る場合は誤解のないようメッセージを添えて送ると
いいやつです。

日の定番の贈り物といえばカー
ネーションですね。カーネーショ
ンは色によって花言葉が違うそ
うです。

日本一周計画

都道府県の鳥

秋田県の鳥 「やまとどり」



今キジとともにわが
国の特産種で、本州・四
国・九州の山間地に生息
する。



雄の尾が非常に長く、
尾だけで90cmに達す
るものもいる。全身が赤
褐色で美しく、茂った林
や谷などにも生息する。
おもに県内の内陸部
の山地に住む。



ちょうちょう

菜の葉にとまれ
菜の葉に飽いたら
桜の花の 花から花へ
とまれよ あそべ
あそべよ とまれ

童謡・唱歌で想ふぶるよと

の山地に住む。

ちょうちょう ちょうちょう

